

„Liebe“ Medienvertreter*innen Österreichs.

Innsbruck, 2024-12-24

OFFENER BRIEF

Nur kurz zur Erinnerung und Auffrischung. Heute feiern die Christen Weihnacht. Das Fest der Liebe. Auf der anderen Seite betätigen sich Christen am größten Terrorismoprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte, dem illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg, bei dem 98 % unschuldige Menschen abgeschlachtet oder verkrüppelt werden. Der gesamte Westen betreibt diesen Drohnenkrieg und ist somit der Terrorwesten. Sämtliche Geheimdienste, Militärs und Teile der Regierung aller US-NATO-Staaten, der Schweiz, Österreich und Schweden bilden die Drohnenattentatsterrorismogemeinschaft und üben eine gemeinsame Lizenz zum Morden aus. Wann berichten Sie über unsere aktive Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg durch unser Heeresnachrichtenamt und die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte? Gut. Haben Sie jetzt eigentlich schon ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert? Oder sind Sie immer noch ein geistig entwicklungsgestörter geistig unterentwickelter Tierproduktkonsument der sein wertvolles geistiges Potenzial vergeudet?

Ihr Klaus Schreiner